



## Diputados se mueven a sede alterna ante bloqueos por trabajadores de la educación

Los diputados se fueron a una sede alterna luego de que manifestantes bloquearan los 8 accesos de San Lázaro. Eran trabajadores de educación media superior que exigían mayor presupuesto. La movilización empezó cuando comparecía ante Comisiones el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo. Ante el alboroto, se decretó un receso y todos salieron de forma apresurada.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKFh%5FRZbFPgkAtg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211270&parId=root&o=OneUp>